la lettre de SOGARIS

Bienvenue aux clients qui nous ont rejoint

CRETEIL

DHL - Société de transport et de logistique TRANSPORT FLAM - Société de transport

RA-HAND - Société de Handling LA POSTE - Société de transport et de messagerie CEVA - Société de transport et de logistique

MARSEILLE

KUEHNE+NAGEL ROAD - Société de transport et de logistique



Entretien avec M. Joël GANDON, Président Directeur Général de la société GANDON.

Notre entreprise, située à Mayenne, effectue du transport routier de fret industriel palettisé, en lots partiels et complets, en France et en Europe. Nous sommes spécialisés depuis 30 ans dans le transport de produits de santé, en ambiant et température dirigée, et plus particulièrement en +2°C/+8°C et +15°C/+25°C.

Depuis peu, ces transports sont effectués sous l'emblème de GANDON LOGISTIC PHARMA. Notre entreprise dispose d'un savoir-faire reconnu auprès des plus grands laboratoires pharmaceutiques. Pour répondre à une demande croissante en logistique et transport, nous avons décidé de nous implanter sur Lyon, un axe d'échanges important à l'échelle nationale et européenne.

Pourquoi avoir choisi la plateforme Sogaris à Lyon-Mions?

Depuis 2011, nous sommes présents sur Lyon. Pour répondre au développement de notre activité, trouver une surface d'exploitation plus importante et correctement située géographiquement devenait nécessaire. Implanté depuis 23 ans sur la plateforme logistique Sogaris à Rungis, nous nous sommes tournés naturellement vers Sogaris Lyon-Mions. Ce nouveau site d'exploitation répond parfaitement à notre besoin : il bénéficie d'une localisation stratégique et il est sécurisé. Dans l'entrepôt, nous avons investi dans la construction d'une chambre froide et la mise en place d'un système de chauffage et rafraichissement en +15°C / + 25°C, ce qui nous permet de répondre favorablement aux attentes de nos clients en produits de santé. La plateforme logistique de Sogaris Lyon-Mions est l'infrastructure idéale pour notre développement.

Focus sur le développement durable

Sogaris développe la végétalisation du site de Rungis Sogaris a développé un partenariat avec la société Le

Prieuré, pionnier dans la production et la conception de systèmes de toitures végétalisées en France afin de répondre à la problématique de gestion d'eau pluviale.



Le site de Rungis a été équipé d'une Toiture Hydroactive Connectée qui permet une gestion des eaux pluviales sur toute la toiture. Le système permet de réduire les rejets dans les réseaux et de maîtriser leur débit. Elle aura un fort impact sur les risques liés aux fortes pluies, aux inondations et s'inscrit dans les obligations réglementaires tendant vers le zéro rejet vers les réseaux. L'eau stockée dans le sous-bac est réutilisée pour l'irriguation des plantes grâce à un

système de remontée de l'eau par capillarité.

Trois espaces végétalisés ont été installés avec des espèces végétales différentes favorisant ainsi la biodiversité : diversité de formes, couleurs et hauteurs. Ces espaces ont également été dotés de nichoirs et d'un hôtel à insectes.

Expérimentation de toiture végétalisée sur Lyon

Le site de Lyon-Mions devient un véritable laboratoire à ciel ouvert sur lequel sont effectués des mesures. L'objectif est de définir précisément le comportement hydrologique, la température et les techniques d'irrigation de la Toiture Hydroactive Connectée sous le climat de la région lyonnaise.

